

6. Mai 2024

Bauen, Hüpfen, Zählen, Wiegen – gelungener MATHEentdecken-Tag in St.Gallen

Bereits zum fünften Mal fand am vergangenen Samstag der MATHEentdecken-Tag an der Pädagogischen Hochschule St.Gallen (PHSG) statt.

Etwa 150 Kinder im Alter von zwei bis sechs Jahren nahmen an dem ausgebuchten Anlass im Hochschulgebäude Hadwig teil, der von der Huber+Suhner Stiftung gefördert wurde. Zusammen mit ihren Eltern, Grosseltern, Gottis oder Göttis konnten die Kinder an über 100 Posten mathematische Phänomene entdecken und erforschen, die von Dozierenden und Studierenden entwickelt und betreut wurden.

Mathematische Förderung in den Familienalltag integrieren

«Wie viele Holzwürfel passen in welchen Messbescher? Welches Muster entsteht im Spiegel? Wie hoch wird mein Turm? Wie schnell kann ich über die Zahlenstrasse hüpfen?» Diese und viele weiteren Fragen regten sowohl die Kinder als auch die Erwachsenen an, Mathematik in ihrer Umgebung zu entdecken und aktiv miteinander zu erleben. Viele interessierte Eltern liessen sich beim Vortrag «So kommt Mathe ins Spiel» inspirieren, wie sie mathematische Förderung in ihrem Familienalltag integrieren können.

Viel zu schnell vergingen die drei Stunden. «Ich habe es cool gefunden, dass meine Mama einen Turm aus Bechern gebaut hat, in dem ich mich ganz verstecken konnte», erzählt Elvin. Kira zeigt stolz ihre Kette, auf der sich weisse, rote und gelbe Holzperlen in einem schönen Muster abwechseln. Und ein Vater berichtet: «Es ist unglaublich, wie vielfältig die Angebote waren. Schade ist nur, dass wir nicht genug Zeit hatten, alles auszuprobieren.»

Weitere Angebote

Am 7. September 2024 könnten interessierte Kinder im Alter von 4 bis 6 Jahren mit ihren Begleitpersonen ein neues Angebot ausprobieren: Beim MATHEentdecken-Spaziergang in Rorschach entdecken und erforschen sie Mathematik im Freien. Der nächste MATHEentdecken-Tag findet im Mai 2025 statt.

www.phsg.ch/matheentdecken

Anfragen

Pädagogische Hochschule St.Gallen

Kommunikation, Telefon: +41 71 243 94 44, E-Mail: communication@phsg.ch

Pädagogische Hochschule St.Gallen (PHSG)

Der Kernauftrag der Pädagogischen Hochschule St.Gallen (PHSG) liegt in der Ausbildung von Studierenden zu Lehrpersonen der Volksschule und der Berufsbildung. Die Institution beschäftigt knapp 600 Mitarbeitende. Derzeit studieren rund 1'400 Personen an der PHSG.

Nebst den Bereichen Ausbildung und Berufseinführung bietet die PHSG ein umfassendes Angebot an pädagogischer Weiterbildung und Beratung. Die fünf Regionalen Didaktischen Zentren bieten angehenden und amtierenden Lehrpersonen sowie Schulen Impulse für die Weiterentwicklung des Unterrichts. Die innovativen Lernarrangements werden jährlich von etwa 9'000 Schülerinnen und Schülern sowie erwachsenen Personen besucht.

Mit ihrem Engagement in Bildungsforschung, Entwicklung und Beratung leistet die PHSG zusätzlich einen Beitrag zur wissenschaftlichen Klärung von schulischen Fragen. Der Campus der PHSG erstreckt sich über vier Hochschulgebäude an den Standorten St.Gallen, Rorschach und Gossau. Mit den Hochschulgebäuden Mariaberg und Stella Maris in Rorschach sowie dem Hochschulgebäude Hadwig in St.Gallen verfügt sie über drei Gebäude mit historischer Bedeutung.